
 

 

 

協議した主な内容 

③ 運営協議会委員の方と生徒の意見交換を３つのグループに分けて実施した。定時制 

の生徒及び通信制の生徒が、本校へ進学した理由や学校生活などについて述べた後、

委員の方からの質問に回答したり、学校への要望を伝えたりと活発な意見交換が行わ

れた。意見交換会終了後、委員の方からは、それぞれのグループで協議した内容や感

想を述べていただき、本校の教育発展に向け、示唆となる御意見をいただきました。 

④ 定時制課程については、本校における通級指導の説明や居場所事業の取組、また、

不登校生徒へのオンライン授業の導入検討などについて説明がありました。 

  通信制課程については、学校のホームページの意義について説明するともに、同課

程の今年度の取組について、行事を中心に説明がありました。 

  事務部からは、授業料や就学支援金、及び給付金の説明があり、その活用率につい

て、それぞれの課程別に報告がありました。 

⑥ 次回運営協議会は、1月２1日（火）と確認 

令和６年度 第３回【 １１月２６日（ 火 ）】15:00～16:30 

出席者：委員６名、学校関係者４名 

議題 

①  会長挨拶  

②  学校長挨拶 

③  生徒との意見交換会 

④  本校の教育活動について    

・定時制からの報告  

・通信制からの報告 

・事務部からの報告  

⑤  情報交換 

⑥  その他 
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